



# UDS

Mi Universidad

## **NOMBRE DEL ALUMNO**

Damaris Sarai Miguel Morales

## **NOMBRE DEL LICENCIADO**

Manolo Ruben Rodriguez

## **MATERIA**

Problemas socioeconomicos

## **SEMESTRE**

3° semestre

## **LUGAR Y FECHA**

Frontera Comalapa chiapas

20 de julio 2025

## POPULISMO

Quien considere que esta definición del populismo como procedimiento de abolición de la dimensión cronológica de la razón política carece de consistencia, puede además completarla mediante tres puntos subsidiarios menos abstractos.

## EL NEOPOPULISMO

El neopopulismo es un fenómeno de primer orden en el escenario político de América Latina. Se instaura como una —nueva forma de representación e identificación política, gracias a la paulatina deslegitimación de las instituciones políticas tradicionales.

## MILITARISMO

Hablar de militarización, dentro del contexto latinoamericano, es hablar de las innumerables intervenciones y agresiones militares efectuadas por Estados Unidos en casi todos los países del continente americano.

## INTERVENCIONISMO

Estas bases se compaginan con todo un entramado de organizaciones y planes dirigidos al control y vigilancia de todo el continente latinoamericano.

## BUROCRATIZACIÓN

Consecuentemente los sindicatos comenzaron a burocratizarse y a percibir, aunque muy oscuramente, entre la niebla de mesianismo ilusionado de los intelectuales las complicaciones en las que estaban insertos.

## GUERRILLAS

La primera fuerza obligaba al liderazgo sindical a redefinir sus metas y su situación, de acuerdo con las comprobaciones que deparaba el afianzamiento del sistema democrático, el desarrollo del capitalismo, en resumen, la integración de los gremios a la trama institucional.

## LA POLITICA

## SINDICALISMO

La división del trabajo se alteró profundamente en las nuevas unidades económicas llamadas fábricas, que compitieron y desplazaron a las unidades económicas domésticas, dominantes en forma casi absoluta en cualquier sistema productivo anterior, desde la aparición de las primeras civilizaciones.

## TEORÍA DE LAS ÉLITES

La teoría de las elites demuestra que en todas las sociedades existen dos grupos de personas: los gobernantes y los gobernados. El primer grupo es mucho menos numeroso que el segundo y está considerado como un grupo restringido que posee características relativamente similares.